

2024年9月30日

2023年3月に解雇した当教会附属日善幼稚園職員2名が起こした訴訟に関し、福岡地方裁判所久留米支部が提示した和解案を、同職員2名及び当教会双方が受け入れることで、9月20日に和解が成立しましたので、以下に、附属日善幼稚園保護者、現幼稚園職員及び教会会員宛の説明文を掲載することでご報告に代えさせていただきます。

ご報告

令和6年9月29日

日本福音ルーテル久留米教会 附属 日善幼稚園

保護者、職員及び日本福音ルーテル久留米教会会員の皆様

日本福音ルーテル久留米教会 附属 日善幼稚園

教会代表役員 西川 晶子
同幼稚園運営委員長 宮原 信孝
同幼稚園元職員 佐田 優子
同幼稚園元職員 兒玉 香織

謹啓

日本福音ルーテル久留米教会附属日善幼稚園（以下、「幼稚園」といいます）は、令和5年3月24日付で、元職員である佐田優子（以下、「佐田」といいます）と兒玉香織（以下、「兒玉」といいます）を懲戒解雇しておりました（以下、「本件解雇」といいます）。

本件解雇に関しては、これまで裁判においてその有効性が争われておりました。

その中で、裁判所から、佐田及び兒玉に対する本件解雇は解雇権の濫用であり無効であるとの意見が示されました。その一方、裁判所からは、両名が幼稚園を合意退職することにより解決を図ることが相当である旨の和解案が提示されました。

それを受け、本件解雇に関する裁判は和解によって解決しました。

その結果、佐田・兒玉は、懲戒解雇としてではなく、合意退職として幼稚園を令和6年9月末で退職することとなりました。

以上、関係者の連名にて皆さまへご報告させていただきます。

この度は、ご迷惑やご心配をおかけし大変申し訳ありませんでした。

敬具

日本福音ルーテル教会附属日善幼稚園は、本年4月より外部から招聘した竹田孝一園長及び鹿毛里砂主任教師の指導の下、同幼稚園再生3か年計画を実施しております。「神様の愛を伝える」つまり「園児も、保護者も、教職員も、一人ひとりを大切にする」保育を実践・実現するべく、園長を始めとした教職員は日々努力しています（*）。当教会役員会及び幼稚園運営委員会はこの努力を理解し、支援しています。

どうか引き続き当教会附属日善幼稚園をどうかよろしく願います。

（*）幼稚園ホームページ：[日本福音ルーテル久留米教会附属日善幼稚園 | 一人ひとりのあるがままを大切に \(nichizen-y.com\)](http://nichizen-y.com)